
Sur les chemins de la liberté 

Sur les chemins de la liberté, l’Esprit du Seigneur marche en tête ! 

L'Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu'il m'a consacré par onction pour annoncer la bonne 
nouvelle aux pauvres ; il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer 
aux prisonniers la délivrance et aux aveugles le recouvrement de la vue, pour renvoyer libres 
les opprimés. (Luc 4,18). 

Jésus annonce sa mission : guérir, libérer, relever. Il ne vient pas seulement parler de liberté, 
il vient l’incarner. Les pauvres, les cœurs brisés, les captifs, les aveugles, les opprimés… tous 
sont appelés à sortir de leurs chaînes visibles ou invisibles. Cette liberté que Jésus offre ne 
dépend pas des circonstances extérieures : elle naît de la rencontre avec lui, source de 
guérison et d’espérance. 

Être libre, c’est croire que rien, pas même nos blessures ou nos prisons intérieures, n’a le 
dernier mot. Cet été, lors de nos cultes ou ailleurs, laissons l'Esprit nous conduire sur ces 
chemins de liberté, là où le Christ nous attend pour nous redonner souffle, sens et lumière. 
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